



【教育・生涯学習】

九谷焼から科学教室まで
未来にはばたく人材を育成

河村 良平 かわむら りょうへい

寺井町在住

- ◆ ボランティアで、地域の子どもたちを対象に陶芸教室を開いています(主に成形)。
- ◆ NPO法人コマツスクス会で、子ども向けの「ものづくり教室」の先生をしています。
- ◆ 歌謡グループ愛唱会のメンバーとして、市内施設の慰問活動をしています。

河村さんの

ここがすげえ!

- 「身近な存在である九谷焼の衰退に何かできれば!」と、定年後、石川県立九谷焼技術研修所に入所し、九谷焼を学びました。
- ものづくり教室は、「将来、ノーベル賞をとれる人材を育てよう」とスタート。機械や電気の原理を、実験を交えながら、わかりやすく教えています。
- 愛唱会で慰問活動をしています。得意曲は、五木ひろしさんの「博多ア・ラ・モード」です。



(上)河村さんの陶芸教室は2か所で開催
(中)わくわくサイエンス理科教室の指導風景。電池で動くもの探しの授業 (下)愛唱会の発表会

認定登録:平成27年12月



「すげえ人」に講演・公演・指導などを依頼したい時は、
能美市市民協働まちづくりセンター(のみにこ)へご連絡ください。
TEL(0761)46-5746 メールアドレス:nomi-kyodo@topaz.ocn.ne.jp
※講演、公演、指導などの費用は「すげえ人」と直接ご相談ください。